



ALEXANDER BECHTLER

Alexander Bechtler (Jahrgang 1970) ist Investor, Unternehmer und Rechtsanwalt. Der Sohn eines Chirurgen ist Gründer des MEDZENTRUM-Netzwerks sowie der Kanzlei HFBP Rechtsanwälte und Notar und Initiator der IWG-Gruppe.

Nach der Ausbildung bei der Deutschen Apotheker- und Ärztebank startet Bechtler und drei Partner mit einer Werbeagentur die eigene unternehmerische Laufbahn. Seit 1998 befasst sich Bechtler mit der Realisierung komplexer Immobilienprojekte. Anfang der 2000er Jahre konzipiert er mit seinem Vater und dessen Praxispartnern das EDZ Hessen-Mitte, eine sektorenübergreifend tätige Schwerpunktpraxis für Erkrankungen des Verdauungstraktes und realisiert 2002 das erste MEDZENTRUM Ärzte- und Gesundheitszentrum. Der Fachanwalt für Medizinrecht spezialisiert sich auf die Realisierung neuer Versorgungsstrukturen im deutschen Gesundheitsmarkt. Bechtler fördert und unterstützt junge Unternehmen und Gründer.

Er legt Wert auf die Beachtung der Folgen unternehmerischen Tuns und deren Sinn:

„Unternehmer tragen in besonderer Weise Verantwortung für gesellschaftliche Belange und haben ihre Fähigkeiten und unternehmerischen Erfolge zum Zwecke der Förderung des Gemeinwohls einzusetzen. Mit der Schaffung dem Erhalt und der Optimierung von Gesundheitsversorgung, der Möglichkeit der Beteiligung an den Ärzte- und Gesundheitszentren für Bürgerinnen und Bürger und der besonderen Achtung der eingesetzten Ressourcen leistet MEDZENTRUM einen wachsenden Beitrag für eine lebenswerte Zukunft. MEDZENTRUM sichert lokal soziale Infrastruktur und damit die Zukunft von Regionen.“

Alexander Bechtler in drei Worten:

#kommunikativ #ausdauernd #sozial engagiert